

Medienmitteilung

Matter-Luginbühl AG holt den Berner KMU Award 2022 ins Seeland!

Der Gewerbeverband Berner KMU hat an seiner Delegiertenversammlung vom 19. Oktober 2022 in Gümligen zum fünften Mal den Berner KMU Award verliehen. Die Matter-Luginbühl AG holt den begehrten Verbandspreis als zweites Unternehmen nach der Jakob Rope Systems AG zum ersten Mal ins Berner Seeland. Der kleine – aber feine – Familienbetrieb setzt sich in der 4. Generation mit viel Herzblut für das lokale Gewerbe ein.

Im Zentrum der Herbst-Delegiertenversammlung in Gümligen stand wiederum die mit viel Spannung erwartete fünfte Verleihung des Berner KMU Awards. Mit der Fritschi AG Swiss Bindings (GV Reichenbach), der Kambly SA (GV Trubschachen), Toni Lenz (GV Langnau), der Matter-Luginbühl AG (GV Kallnach) und René Wanner (KMU Amt Laupen) wurden wiederum fünf Mitglieder nominiert, die sich mit viel Herzblut für die Berner KMU-Wirtschaft einsetzen. Bis Ende September konnte für die fünf Nominierten per Online-Voting abgestimmt werden.

Berner KMU ist sehr stolz, den fünften Berner KMU Award an die Matter-Luginbühl AG überreichen zu dürfen. Der kleine Familienbetrieb in Kallnach wurde 1920 von Oliver Matters Urgrossvater gegründet und hat bereits einige Turbulenzen hinter sich. Aktuell seien die langen Lieferketten und das Verpackungsmaterial das grosse Problem, betont Oliver Matter. „Ein Teil der Glasflaschen wird im Moment gar nicht produziert und wenn, dann ist es schwierig, diese überhaupt noch zu einem einigermaßen vernünftigen Preis zu bekommen. Wir haben deshalb unser Lager stark ausgebaut, weil ja auch nicht klar ist, wie lange die Engpässe noch andauern werden und wir sonst überhaupt keine Planungssicherheit mehr haben.“

Die wichtigsten Zutaten und somit das Erfolgsrezept sind für Inhaber Oliver Matter und seine Frau Nicole nach wie vor die langjährige Erfahrung und die Liebe zum Produkt. Das Ergebnis sind mit viel Sorgfalt hergestellte Fruchtblände, Bitteraperitifs, Liköre und Absinthes. „Wir sind sehr erfolgreich in einem Nischensegment unterwegs, welches durch das Cocktail-Revival wieder total angesagt ist. Der Trend geht zurück zu den alten Cocktail-Kreationen und hier liegen wir mit unseren Spirituosen, welche wir zu einem grossen Teil auch in die USA exportieren, goldrichtig.“ Bereits die Nomination für den Berner KMU Award habe ihm und seiner Frau viel bedeutet. „Wenn ich sehe, wie viele innovative KMU es in der Region und im ganzen Kanton Bern gibt, dann macht es mich doppelt stolz, dass ausgerechnet wir nominiert worden sind.“

„Der Kleinbetrieb wurde vor ein paar Jahren komplett umgestellt und hat sich von einer Kundenbrennerei zu einem innovativen und erfolgreichen Exportunternehmen entwickelt. Ich bin sehr stolz, ein solches Mitglied zu haben. Zudem ist Nicole Matter als Sekretärin ebenfalls eine wichtige Person bei uns im Gewerbeverein“, betont Werner Marti, Präsident des Gewerbevereins Kallnach.

Für zusätzliche Auskünfte:

Ernst Kühni, Präsident Gewerbeverband Berner KMU, 079 210 22 80
Lars Guggisberg, Direktor Gewerbeverband Berner KMU, 079 621 48 78
Nina Zosso, Leiterin Kommunikation Berner KMU, 079 218 86 28

19. Oktober 2022